
"FORO DE OPINION" DE LA CASA DE GUADALAJARA 

Después de una primera reunión prólogo celebrada el pasado 22 de 
abril, el 7 de junio quedó consolidado definitivamente el, hasta ahora de
nominado, "Foro de Opinión" de nuestra Casa de Guadalajara. Este gru~ 
po, constituido por diversas personalidades y figuras de las ciencias y las 
letras nacidas o vinculadas directamente a nuestra provincia, se propone 
discutir con una cierta periodicidad los problemas especificas de Guadala
jara e, intentando encontrar posibles soluciones, procurar hacerse oír pú~ 
blicamente e influir con sus opiniones y consejos en la mejora de la situa~ 
ció n actuaL De los casi treinta amigos convocados al Foro, en razón a sus 
méritos y a su demostrado interés por Guadalajara, han concurrido ya al 
mismo los siguientes: Antonio Al-agonés Subero, Vicente Borobia López, 
Salvador Cortés Campoamor, Antonio Femández-Galiano Femández, 
Dimas Fernández-Galiano Fernández, Juan José Fernández Sanz, Luis Gu
tiérrez Jodra, Guillermo Herranz Acero, Alfonso López Arroyo, Manuel 
López Arroyo, Miguel Marchamalo Maín, Antonio Marchamalo Sánchez, 
José Antonio Suárez de Puga, Antonio Vallejo Alvarez, Antonio Vallejo 
Acevedo y Antonio Yélamos Redondo; acompañados por los siguientes 
representantes de la Casa: José Ramón Pérez Acevedo, Agapito Pérez 
Bodega, Alfonso Carlos Sanz Núñez y Montserrat Martínez de Francisco, 

En la primera reunión el objetivo más inmediato fue definir un méto
do a seguir para lograr que la futura proyección de este grupo fuera positi
va e influyente en la problemática de nuestra provincia -necesitada de 
cualquier aportación que le ayude y beneficie-o Estuvieron de acuerdo en 
la decisión de que los pronunciamientos públicos nacerían del estableci
miento de unos criterios colectivos y básicos, constituyendo este boletín 
"Arriaca" un primer medio de expresión. 

Si bien no se pronunciaron opiniones analizadas y tratadas en profun
didad, sí se sugirieron algunos temas que podrían ser estudiados priorita
riamente en futuras reuniones: Las consecuencias de la situación geográfi
ca y económica de una provincia que sufre una preocupante desertización 
y un envejecimiento en su población y que, convertida en suministradora 
de energía, está llegando a una degradación que debe ser paliada con la 
toma de conciencia de su propia identidad y de sus problemas específicos, 
Su particularidad más aprovechable: su enorme diversidad de caracteres, 
el tener una Historia y una cultura muy atractivas que deben atraer a un 
turismo reconvertible en su propio beneficio. 

Se intentaron configurar las bases estructurales futuras, la pauta a se
guil: para este nuevo grupo que, con el tiempo, adquirirá una denomina
ción propia identificativa y reconocible que aún está por decidir, 
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